

ABSTRAK

Shifa Miarti Aziza: Pengaruh *Return on Capital Employed* (ROCE) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Dividen Yield* (DY) pada PT. Waskita Karya, Tbk yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Periode 2010-2019.

Berkembangnya perekonomian di Indonesia berpengaruh terhadap banyaknya masyarakat yang tertarik untuk melakukan investasi terutama pada investasi saham. Sebelum melakukan investasi, tentunya para investor harus mengetahui bagaimana perusahaan itu mengelola modalnya dengan melihat rasio keuangan yang terdapat pada laporan keuangan perusahaan. Perusahaan yang memiliki rasio profitabilitas yang tinggi akan berpengaruh kepada tingkat pengembalian yang tinggi. Terdapat beberapa rasio profitabilitas yang digunakan untuk melihat kemampuan perusahaan dalam mengelola modal perusahaan. Beberapa rasio profitabilitas tersebut diantaranya *Return on Capital Employed* (ROCE) dan *Return on Equity* (ROE).

Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui: (1) menganalisis pengaruh *Return on Capital Employed* (ROCE) terhadap *Dividen Yield* (DY), (2) menganalisis pengaruh *Return on Equity* (ROE) terhadap *Dividen Yield* (DY), dan (3) menganalisis pengaruh *Return on Capital Employed* (ROCE) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Dividen Yield* (DY) pada PT. Waskita Karya, Tbk. Periode 2010-2019.

Kerangka pemikiran menunjukkan bahwa rasio profitabilitas berpengaruh positif terhadap *Dividen Yield* (DY). Semakin tinggi rasio *Return on Capital Employed* (ROCE) dan *Return on Equity* (ROE) akan semakin tinggi juga *Dividen Yield* (DY). Namun, *Dividen Yield* (DY) juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder dari *website* Bursa Efek Indonesia (www.idx.co.id) dan PT. Waskita Karya Tbk. (www.waskita.co.id) periode 2010-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows versi 20*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara *Return on Capital Employed* (ROCE) terhadap *Dividen Yield* (DY) yang ditunjukkan oleh hasil uji t yaitu $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,392 > 2,306$). Pada variabel *Return on Equity* (ROE) secara parsial terdapat pengaruh terhadap *Dividen Yield* (DY) yang ditunjukkan oleh hasil uji t yaitu $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,777 > 2,306$). Kemudian secara simultan terdapat pengaruh pada variabel *Return on Capital Employed* (ROCE) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Dividen Yield* (DY) yang ditunjukkan oleh hasil uji f yaitu $f_{hitung} > f_{tabel}$ ($6,581 > 4,74$).

Kata kunci: *Return on Capital Employed* (ROCE), *Return on Equity* (ROE) dan *Dividen Yield* (DY).